
　

吉
ヶ
沢
小
学
校(

中
村
卓
志
校
長
、

児
童
６
人)

の
閉
校
記
念
式
典
は
３

月
21
日
、
同
校
体
育
館
で
行
わ
れ

在
校
生
と
教
職
員
の
ほ
か
卒
業
生
、

地
域
の
人
た
ち
な
ど
約
１
８
０
人

が
出
席
し
ま
し
た
。

　

鈴
木
重
男
町
長
は
「
保
護
者
や

地
域
の
皆
さ
ん
が
子
ど
も
た
ち
に

よ
り
良
い
環
境
を
と
熟
慮
し
た
結

果
、
そ
の
歴
史
の
幕
を
閉
じ
る

こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
小
屋
瀬

小
学
校
で
は
、
多
く
の
仲
間
と

切せ
っ
さ
た
く
ま

磋
琢
磨
し
、
新
た
な
校
風
と
歴

史
を
築
い
て
く
だ
さ
い
」
と
式
辞
。

続
い
て
吉
田
信
一
教
育
長
が
「
さ

ま
ざ
ま
な
体
験
活
動
を
通
し
た
こ

れ
ま
で
の
貴
重
な
体
験
は
、
子
ど

も
た
ち
自
身
の
大
き
な
成
長
に
つ

な
が
っ
た
も
の
と
思
い
ま
す
」
と

告
辞
し
ま
し
た
。
ま
た
、
中
村
校

12校旗返納の様子。代表
児童の芳田悠華さん(５年
生)から校旗を預かり吉田
教育長へ返納する中村校長
3在校時代の集合写真を懐
かしそうに眺め思い出話
に花を咲かせる卒業生たち
45感謝の気持ちを込めて
堂々と発表する児童とそれ
を見つめる出席者の皆さん
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長
は
「
吉
ヶ
沢
の
子
ど
も
た
ち
を

こ
れ
か
ら
も
支
え
、
見
守
り
、
励

ま
し
て
い
た
だ
く
よ
う
お
願
い
し

ま
す
」
と
あ
い
さ
つ
し
ま
し
た
。

　

そ
の
後
、
全
校
児
童
６
人
が
総

合
学
習
を
通
じ
て
学
ん
だ
１
４
０

年
の
歴
史
と
地
域
の
人
た
ち
へ
の

感
謝
の
気
持
ち
を
発
表
。
涙
を
こ

ら
え
最
後
ま
で
堂
々
と
発
表
し
た

そ
の
姿
に
、
会
場
は
感
動
の
渦
に

包
ま
れ
ま
し
た
。

　

校
旗
返
納
で
は
、
卒
業
生
と
代

表
児
童
が
校
旗
を
外
し
、
芳
田
悠ゆ

う

華か

さ
ん
が
児
童
を
代
表
し
て
校
旗

を
中
村
校
長
へ
手
渡
し
た
後
、
吉

田
教
育
長
へ
返
還
さ
れ
ま
し
た
。

　

最
後
に
出
席
者
全
員
で
校
歌
を

斉
唱
。
子
ど
も
た
ち
の
未
来
に
願

い
を
込
め
、
１
４
０
年
の
歴
史
に

幕
を
下
ろ
し
ま
し
た
。

　４月から小屋瀬小学校に統合された吉ヶ沢
小学校。その閉校記念式典は３月21日、同校小学校。その閉校記念式典は３月21日、同校
体育館で多くの卒業生や地域の皆さんらが出
席し、行われました。
　「大空 高く 羽ばたかん」校歌の一節にある
ように、６人の子どもたちは新たな校舎で、ように、６人の子どもたちは新たな校舎で、
地域の思いを胸に夢に向かって歩き出します。地域の思いを胸に夢に向かって歩き出します。
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吉ヶ沢小学校閉校
140年の歴史に幕140年の歴史に幕

閉校記念碑閉校記念碑
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葛
巻
高
校(

上
柿
剛
校
長
、
生

徒
１
３
０
人)

の
第
49
回
卒
業
式

は
３
月
１
日
、
同
校
体
育
館
で
行

わ
れ
40
人(

山
村
留
学
生
２
人
含

む
）
に
上
柿
校
長
か
ら
卒
業
証
書

が
手
渡
さ
れ
ま
し
た
。

　

上
柿
校
長
は
「
人
と
の
つ
な
が

り
を
大
切
に
し
、
堂
々
と
前
を
向

い
て
挑
戦
し
続
け
て
い
っ
て
く
だ

さ
い
」
と
卒
業
生
た
ち
に
は
な
む

け
の
言
葉
を
贈
り
ま
し
た
。
続
い

て
鈴
木
重
男
町
長
が
「
ど
ん
な
難

題
に
も
必
ず
解
決
の
糸
口
が
あ
る

こ
と
を
信
じ
、
あ
き
ら
め
ず
、
歩

み
を
止
め
ず
、
果
敢
に
挑
戦
し
な

が
ら
夢
を
か
な
え
る
人
生
を
送
っ

て
く
だ
さ
い
」
と
祝
辞
を
述
べ
ま

第49回葛巻高校卒業式

山村留学制度第２期生として葛巻高校を卒業した
２人に３年間の思い出を聞きました

長津　裕
ひろやす

稔さん

　人見知りをする性格でした
が、高校や寮生活をする中で
コミュニケーションを学び、
誰とでも話せるようになりま
した。秋まつりに参加したこ
とで、葛巻の人たちの良さを
より感じることができたと思
います。これまで温かく見
守ってくださり、ありがとう
ございました。北海道出身

し
た
。

　

在
校
生
を
代
表
し
て
元
村
弥み

ゆ
う佑

さ
ん(
２
年)

が
送
辞
を
贈
り
、
卒

業
生
を
代
表
し
て
石
角
南は

な花
さ
ん

が
「
私
た
ち
は
そ
れ
ぞ
れ
の
新
た

な
道
へ
進
み
、
夢
を
実
現
す
る
た

め
の
努
力
を
し
て
い
き
ま
す
。
未

来
へ
の
希
望
と
大
き
な
夢
を
持
ち
、

力
強
く
歩
ん
で
い
き
ま
す
」
と
答

辞
を
述
べ
ま
し
た
。

　

卒
業
生
た
ち
は
、
こ
れ
ま
で
支

え
て
く
れ
た
保

護
者
や
教
員
ら

へ
の
感
謝
の
気

持
ち
を
胸
に
、

学
び
舎や

を
後
に

し
ま
し
た
。

佐藤　ゆきなさん

　夏に友達と川で遊んだこと
が思い出です。寮での生活を
経験したことで、洗濯や片
付けなど進んでできるように
なりました。町民の皆さんが、
明るくあいさつをしてくれた
り、知り合いのように接して
くれたことがとても心強かっ
たです。ありがとうございま
した。神奈川県出身

Interview

40人が新たな道へ
希望を胸に


